



## **Le Guide suprême a reçu les élites scientifiques et culturelles du pays - 28 /Oct/ 2009**

Lors d'une rencontre, mercredi 28 octobre, avec l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, des élites scientifiques, culturelles et littéraires du pays lui ont fait part, de leurs perspectives et propositions au sujet de différents thèmes. Au début de cette audience :

Mohammad Haid Foûghmand Eraki, médaille d'or du pays et de l'Olympiade internationale d'informatique, doctorant de bio-informatique à l'Université de Téhéran

Razyeih Tabayian, doctorante de psychologie à l'Université d'Ispahan

Farshid Amiri, lauréat du Festival de Cheikh Bahaï et du Festival de Kharazmi,

Seyyed Peyman Shariat Panahi, médaille d'or du pays et médaille d'argent de l'Olympiade mondiale de physique, doctorant de physique à l'Université Sanaati Sharif

Sama Goliyai, médaille d'or du pays et médaille de bronze de l'Olympiade mondiale d'informatique, doctorante d'informatique à l'Université Tarbiat Modares

Seyyed Ehsan Azarmsa, médaille d'or du pays et médaille de bronze de l'Olympiade mondiale des mathématiques, étudiant d'ingénierie d'électricité à l'Université Sanaati Sharif

Zahra Mahmoudi, étudiante élite du pays en 2008 et étudiante de master à l'Université Tarbiat Modares

Mahmoud Vahidnia, étudiant des mathématiques à l'Université Sanaati Sharif

ont exprimé leurs points de vue. Les points importants évoqués par les jeunes élites lors de leur rencontre avec le Guide suprême de la Révolution islamique sont :

-L'impératif de brosser un tableau clair d'un avenir basé sur la civilisation islamo-iranien et de définir les besoins stratégiques du pays dans le sens de l'orientation des démarches de l'élite

-le renforcement de la culture, l'engagement, le règlement des problèmes sociaux, la réforme et la promotion de la société

-l'intérêt tout particulier accordé à la quintessence et les textes authentiques islamiques en tant que références incontestables pour promouvoir le niveau des sciences humaines dans le pays voire dans le monde

-l'intérêt accordé à la spiritualité religieuse dans les activités scientifiques et les recherches

-la mise en place d'un centre censé décider des orientations scientifiques à long terme et sur une grande échelle

-utiliser l'art et les potentiels de l'Education nationale pour renforcer l'esprit d'innovation dans la société

-l'impératif d'une action programmée et ciblée pour faire évoluer la vision de la société envers l'Art

-l'impératif du renforcement de l'ambiance de critique

## -la nécessité de l'éthique au sein de la société

Au terme des propos des jeunes élites, l'Honorable Ayatollah Khamenei a estimé la rencontre avec les jeunes cultivés comme toujours très agréable et pleine d'espoir. « Les jeunes élites qui ont su avoir la science avec l'engagement et l'esprit de responsabilité, représentent en vérité le grand espoir du pays et le facteur principal de la concrétisation de l'avenir brillant et prometteur de l'Iran. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique pour qui les perspectives et les propositions des jeunes élites deviennent au fil des années plus profondes et plus élevées. « Cette réalité traduit l'intérêt des jeunes aux questions essentielles du pays, et signifie le progrès. C'est à l'horizon de telles réalités, que les responsables devront programmer le futur et agir dans ce sens. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. A ses yeux, l'insistance des jeunes élites à des questions telles que l'impératif de travailler conformément aux besoins nationaux et locaux, l'intérêt accordé à la spiritualité religieuse, le renforcement de l'éthique au sein de la société constituent des points très importants. « Entendre ces points si déterminants de la bouche des jeunes élites, conduit toute personne lucide, engagée et avertie à cette certitude que l'arbre pur de l'Ordre islamique et cette société authentique arriveront, à la lumière de ce progrès concret sur le plan matériel, spirituel, scientifique et éthique, à leurs objectifs. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. Il a ensuite rappelé qu'au fil du temps certaines réalités se sont éclaircies. « En vérité, l'Ordre islamique s'était transformé en un ensemble solide et puissant, à l'épreuve des événements de ces 30 dernières années notamment les récents événements politiques, avec en toile de fond l'assaut sans précédent, tous azimuts et continu des puissances politiques, et des campagnes de désinformation à l'échelle mondiale. Pourtant l'Ordre islamique est parvenu à une sorte d'immunité et s'est transformé en un ensemble solide et infaillible. », a affirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, selon qui les complots tramés par les ennemis de la nation iranienne constituent une réalité indéniable. « Il se pourrait, a-t-il rappelé, qu'un individu devienne à l'intérieur du pays, l'axe de tous ces complots et qu'il n'en soit pas conscient, mais cela ne change en rien la réalité. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé que soulever du tapage ne ferait que compliquer davantage la donne. En allusion aux certaines questions avant et après les élections, l'Honorable Ayatollah Khamenei a déclaré : l'esprit libre véridique sera réalisé via des démarches telles que la fondation des chaires de liberté d'expression politique et intellectuelle dans les universités et des discussions logiques des étudiants pour avoir une juste conception du juste et de la vérité. Pour le Guide suprême, le débat rationnel tout en restant indifférent aux encouragements ou à l'hostilité de l'ennemi, en tolérant les points de vue d'autrui, en pensant avec un esprit libre et en sélectionnant le meilleur, constitue la base d'un progrès véritable. « Sinon, il faut attendre des événements et du chaos comme le tapage avant les élections a abouti au tapage postélectoral d'autant plus que l'étranger y a aussi intervenu.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a déclaré la justice, un élément nécessaire de critique. « Si, la Radiodiffusion parvenait à répercuter en toute intégralité et avec justesse les progrès du pays, l'espoir de la jeune génération en

l'avenir et la satisfaction du peuple seraient beaucoup plus que maintenant. En tout cas, il faut rester juste dans la critique de toute question ou appareil. », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a qualifié de faute majeure, la mise en cause du principe des élections. « Au lendemain des élections, un certain nombre de personnes, sans preuve ni argument, ont qualifié de fausses, ces élections grandioses. Est-ce une faute négligeable ? », s'est interrogé le Guide suprême de la Révolution islamique. « Et l'ennemi a exploité *a maxima* cette inadvertance, et à l'intérieur du pays, un certain nombre de personnes qui, dès le début, étaient opposées à l'Ordre, ont saisi l'occasion. », a déploré le Guide suprême de la Révolution islamique. En effet, tout au long de ces 3 dernières décennies, l'Ordre de la RII a, continuellement, fait l'objet de complots ennemis. Il a, cependant, su sortir, à chaque fois, vainqueur de toutes les épreuves, et neutraliser les plans de ses ennemis. C'est ainsi que la RII est devenue solide et puissante, au fil du temps, pour se présenter encore plus forte, sur la scène internationale. Au cours des événements post-électorales et en dépit de la complexité de la taille et de la dimension des plans imaginés, pour porter atteinte à l'Ordre islamique, et malgré son vaste matraquage médiatique, l'ennemi a, de nouveau, essuyé un échec, cette fois-ci, encore plus cuisant. Comme l'a affirmé le Guide suprême de la Révolution, un certain nombre de personnes, au sein de l'Ordre islamique, ont remis en question, loin de toute équité, des élections grandioses, un geste qui a profité à l'ennemi. Lors des événements post-électorales, alors que la question principale était la participation massive et enthousiaste du peuple iranien aux élections, cependant, ceux qui étaient hostiles à l'Ordre de la RII, ont profité de l'occasion offerte par les agissements de certains éléments de l'Ordre islamique, pour porter atteinte à la grande épopée du peuple iranien. L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué les questions en coulisses, le message transmis aux protagonistes de ces événements aux premières heures postélectorales avant d'ajouter : Aux premières heures je leur ai envoyé un message privé leur rappelant qu'ils étaient en train de soulever des questions qui ne profiteraient qu'aux autres et qu'ils ne parviendraient pas à contrôler les événements. Et ce fut ainsi. Or, ceux qui s'engagent sur la scène politique, devront, tel un habile joueur d'échec, calculer et prévoir les agissements et les mouvements sur l'échiquier.

L'Honorable Ayatollah Khamenei s'est ensuite référé à son prêche de la prière du vendredi de Téhéran, après les élections. « Au début, il s'avérait nécessaire de transmettre un message privé, mais parfois, il n'y a d'autre choix que d'exprimer en public les questions. », a-t-il ajouté. Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué l'annulation du slogan « A bas Israël » et « A bas l'Amérique » dans les récents événements et il s'est interrogé : Qu'est-ce que cela signifie ? Selon l'honorable Ayatollah ol-Ozma Khamenei, il y a eu une autre grande faute, c'est d'opposer une partie du peuple à l'Ordre islamique, alors que cette partie du peuple a participé aux élections avec sincérité et sans aucune arrière-pensée. Mais les ennemis n'ont pas supporté cette présence massive et incomparable, signe, d'ailleurs, du soutien du peuple iranien à l'Ordre islamique. Ils ont, dès lors, tenté de détourner et de falsifier la participation, sans précédent, des Iraniens aux élections. L'ingérence étrangère, dans les événements post-électorales, est allée loin, à tel point que certains dirigeants et médias occidentaux n'ont pas caché leur désir d'affaiblir l'Ordre islamique. Mais comme l'a affirmé le Guide suprême, en dépit de l'ampleur incroyable du matraquage médiatique des ennemis, l'Ordre islamique a su, une fois de plus, sortir vainqueur et encore plus fort de cette épreuve, pour montrer au monde entier que la RII dispose de nombreux potentiels, pour faire face aux menaces et à l'agression

massive des puissances arrogantes et des ennemis du peuple iranien.

Dans une autre partie de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé les progrès du pays, enregistrés dans le présent, le vecteur des programmations du passé et des démarches en cours. « La vision politique des jeunes et leurs concepts religieux montrent qu'on ne peut pas arrêter le mouvement en avant de la jeune génération ; cette vérité pure est le garant de la pérennité du progrès du pays. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la science et la recherche sont le secret du progrès et de l'autorité du pays. « En étant conscient de cette réalité, les étrangers ont pris pour cible de leurs complots les milieux universitaires et étudiants afin de torpiller le processus des activités scientifiques. Il incombe aux jeunes de ne pas permettre à l'ennemi à parvenir à ses visées. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, l'indépendance des activités scientifiques, artistiques et politiques du pays vis-à-vis de l'étranger est la nécessité de l'indépendance véritable de la nation. Il a recommandé aux jeunes élites d'être reconnaissant envers Dieu pour leur avoir octroyé de l'intelligence et du talent. « La connaissance de la manne et la conception de son caractère divin tout en l'utilisant dans le sens juste constituent les trois éléments principaux de la gratitude envers les mannes divines. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique qui a aussi appelé les responsables à être reconnaissants de la manne qu'est l'élite. « Il faut profiter dans le sens juste et du progrès véritable du pays de l'ensemble des élites. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

De même, lors de cette rencontre le vice-président de la République, chargé des affaires scientifiques et technologiques et président de la Fondation nationale des élites, le docteur Soltankhah, a évoqué le troisième congrès des jeunes élites. « La Fondation des Elites a des programmes bien déterminés pour identifier les élites scientifiques, culturelles, coraniques et littéraires partout dans le pays et de les soutenir. », a-t-il ajouté. Le docteur Soltankhah a déclaré la promotion concrète des démarches effectuées par les élites, l'axe du troisième congrès des jeunes élites. « Un projet de loi a été élaboré et présenté au Parlement, pour soutenir davantage les élites. Nous espérons qu'avec l'approbation de ce projet, un pas important sera franchi dans le sens du renforcement de l'initiative scientifique dans le pays. », a-t-il conclu.